
 

   
1. Vorstandssitzung nach der LDV vom 20.02.2022 am 18.03.2022 mittels Zoom-
Videokonferenz 
 
Beginn  19:00 Uhr 
Ende   20:15 Uhr 
 
Teilnehmende Andreas Creutzberg, Frank Johannson, Andreas Selk 
 

Tagesordnung 
 
1. Protokollierung im Umlaufverfahren getroffener Entscheidungen 

Der Vorstand protokolliert die im Umlaufverfahren einstimmig getroffenen Entscheidungen 
1.1. Aufnahme Blau-Weiss Wittorf Neumünster e.V. von 1912 
1.2. Beauftragung von Ilka Haase für den Kader und Tatjana Weißbeck für das Schiedsrichterwesen  
1.3. Durchführung des Präsi-Cup am 09.04. in Boostedt, 3 Personen pro Mitglied, 5 Rd. Triplette sm, 

Finale der beiden besten Triplettes, Essen+Trinken frei 

 
2. Sportangelegenheiten 

2.1. LM Ausrichter 
Der Vorstand vergibt die LM Frauen an den Lemsahler SV. 
 
Für die LM Doublette Mixte und Tete und Tireur fehlen Ausrichter. 
Boostedt hat angeboten, sie ansprechen zu dürfen, sollte es bei der Ausrichtung zu Schwierigkeiten 
kommt. Darüber hinaus solle die Mitglieder angefragt werden, ob entweder einige in Kooperation zusam-
men im öffentlichen Raum (z.B. Kalte Hofe, Travemünde) ausrichten oder ob sich Personen finden, die 
mit finanzieller Unterstützung des Verbandes ausrichten. 
 
2.2. Turnierleitungen LM 
Doublette Boostedt Andreas C. 
Triplette Idstedt  Andreas C. 
Mixte ???  Andreas C 
Tête  ???   
Tireur ??? 
55 plus Boostedt Andreas C. 
Frauen Lemsahl Andreas C. 
 
2.3. Ranglistenturniere 
Heide Heide-Pokal    wenn Limitierung nicht erreicht wird 
Idstedt Wikinger Boule 
Kiel  Kieler Woche, Doublette und Triplette falls sie ausgerichtet werden 
Fehmarn Fehmarn Northern Open  wenn Limitierung nicht erreicht wird 
Travemünde Holstentor-Pokal   wenn Limitierung nicht erreicht wird 
Hamburger Neuaufnahme    falls sie ausgerichtet wird 
 
2.4. Liga 
Vor dem Hintergrund der Vorgabe, in den Ligen lange Fahrtwege zu vermeiden, erörtert der Vorstand die 
Problematik in der Verbandsliga. Aufgrund der vorliegenden Ausrichtungsbewerbungen kann diese 
Vorgabe nicht umgesetzt werden. Die beteiligten Mannschaften haben Vorschläge gemacht, konnten sich 
aber nicht einigen. 
 
Andreas C. teilt mit, dass es in der Oberliga A zu viele Bewerbungen gibt und es in einigen Regionalligen 
weiterhin an Ausrichtungsinteressierten mangelt. 

 



 

3. Finanzen 

3.1. Aktuelle Haushaltssituation 
Wegen der Häufung von Nachmeldungen beschließt der Vorstand, den ersten Rechnungslauf erst 
Ende April durchzuführen. 
 
Der Vorstand nimmt zur Kenntnis, dass Peter Blumenröther seine Honorarforderung zur Durchführung 
der Regelkundekurse und Schiedsrichterausbildung angepasst hat. 

 

4. Ordnungen und Richtlinien 

4.1. Richtlinie Verbands-Pokal 
Auf Vorschlag der LDV soll mit der Anmeldung zum 31.01. eines Jahres die namentliche 
Anmeldung der Spieler*innen entfallen. Spielberechtigt sollen alle lizenzierten Spieler*innen des 
Mitglieds sein. 
Da eine Nachmeldung nicht erlaubt ist, präzisiert der Vorstand die Richtlinie wie folgt: 
„Spielberechtigt sind alle bis zum 31.01. eines Jahres lizenzierten Spieler*innen des 
Mitglieds.“ 
 
Darüber hinaus fügt der Vorstand in § 7 ein: 
„Die Lizenzen der am Spieltag anwesenden und spielenden Spieler*innen sind vor Spielbeginn 
der*dem Verantwortlichen der gegnerischen Mannschaft vorzulegen. 
 

4.2. Richtlinie Landesmeisterschaften (Anpassung Modus) 
Der Vorstand diskutiert die Richtlinie Landesmeisterschaft, die nach den Vorgaben der LDV 
angepasst wurde. 
 
Offen bleiben zwei Fragen. 
1. Wie soll nach der Vorrunde weiter gespielt werden, wenn es weniger als 8 bzw. 16 Poules 
geben wird? Cadrage auf 8 bzw. 4? 
Wenn ja, Cadrage frei losen oder die Sieger der 3er Poules setzen? 
2. Soll nur die erste Runde im Schweizer System nach der Nordrangliste gesetzt werden, oder 
auch die weiteren Runden? 

   

5. Verschiedenes / Themenspeicher 

5.1. Homepage 
Der Vorstand spricht sich gegen eine neue Homepage aus. Andreas C. wird jemanden beauftragen, 
die Homepage zu aktualisieren, Fehler zu beheben und anzupassen (z.B. Smart Phone, Tablet). 
 
5.2. Regelkunde und Schiedsrichterausbildung 

 Für den Regelkundekurs am 16.03. liegen schon über 20 Anmeldungen vor. 

 Die Schiedsrichterausbildung findet aufgrund fehlendes Interesses (1 verbindliche Anmeldung) 
nicht statt. 

 
Themenspeicher 

- Geschäftsverteilungsplan 
- Sportkonzept 

 
 
 
 

gez. Andreas Creutzberg 
 


